

**PERBANDINGAN COKELAT HITAM DAN COKELAT  
PUTIH TERHADAP PENINGKATAN MEMORI  
JANGKA PENDEK LAKI – LAKI DEWASA MUDA**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**MONIKA DAHLIA KARLITA SEKKAUWATI**

**1710175**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2020**

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkat penyertaan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Cokelat Hitam dan Cokelat Putih terhadap Peningkatan Memori Jangka Pendek Laki - Laki Dewasa Muda” dengan baik dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini tak jarang mengalami kesulitan, namun penulis menerima berbagai dukungan serta bantuan dari banyak pihak, sehingga proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat berjalan lancar dan diselesaikan tepat waktu. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Sylvia Tanumihardja, dr., Sp.S., selaku dosen pembimbing utama yang selalu meluangkan waktu, memberikan dukungan dan bantuan moral, ilmu, tenaga serta masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini sampai akhir.
2. Dr. Fen Tih, dr., M.Kes., selaku dosen pembimbing kedua dan dosen wali penulis yang selalu meluangkan waktu, memberikan dukungan dan bantuan moral, ilmu, tenaga serta masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini sampai akhir.
3. Kedua orang tua dan adik - adik terkasih yang telah memberikan doa, materi, dukungan moral, motivasi, dan pendampingan yang tak terbatas kepada penulis.
4. Seluruh dosen, staf, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan ilmu yang telah diberikan selama ini.

5. Sahabat penulis dalam kelompok TCG, Andini Naulina, Diva Nadya, Faizah Kusuma, Indah Permata, dan Ryan Ramadhani yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis.
6. Teman - teman penulis, Angela Bianca, Ivanna Sarahfebi, Siska Febriyanti, Paula Tama, Aulia Okti, teman - teman kelompok belajar (Un)Faedah Club, Pompom grup, serta teman - teman Cranium 2017 yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan perhatian kepada penulis selama ini.
7. Semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan Yesus Kristus memberkati dan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran yang membangun demi perbaikan di masa mendatang. Akhir kata, semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pembaca, masyarakat luas, dan perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, Maret 2021

Penulis